
267 m²

Réf. 85520728

1 190 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Cette propriété,  située proche de Cannes,  est  une opportunité  unique

avec  des  options  potentielles  d'extension  ou  d'aménagement.  A  ce

jour, elle comprend une villa d'environ 267 m² à rénover, implantée sur

un  terrain  d'environ  4  416  m²  dans  un  cadre  verdoyant  et  sans

vis-à-vis.  La  maison  existante  bénéficie  également  d'un  aperçu  mer

depuis  la  terrasse  supérieure.Composition  de  la  maison  existante

:Rez-de-chaussée :  hall  d'entrée avec toilettes invités,  séjour lumineux

avec salle à manger donnant sur une terrasse, cuisine ouverte avec bar,

bureau avec accès indépendant, chambre de maître avec ...

This  property,  located  near  Cannes,  is  a  unique  opportunity  with  potential  options

for  extension  or  development.  Currently,  it  comprises  a  villa  to  renovate  of

approximately  267 m² ,  set  on a  plot  of  about  4 416 m² in  a  green and private

setting.  The  existing  house  also  offers  a  sea  glimpse  from  the  upper

terrace.Composition  of  the  existing  house:Ground  floor:  entrance  hall  with  guest

toilet, bright living room with dining area opening onto a terrace, open kitchen with

bar,  office  with  independent  access,  master  bedroom  with  a  large  terrace,  and

bathroom.First floor: lounge with fireplace and ...
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